
Protokoll der Schulkonferenz vom 04.06.2020 

Protokoll: Thomas Averkamp 

Beginn:  19.00 Uhr Ende: 20.22 Uhr 

 

Top 1: Begrüßung 

  

 Anwesenheit (siehe Liste Anlage)  

 Genehmigung des Protokolls der letzten SK. Einstimmig angenommen. 

 

Top 2: Rückblick lonet2 

Herr Zaunbrecher referiert den Stand des Homeoffice an der Realschule 

Heinsberg: 

 Seit Ostern sind alle Schüler ein das System von lonet2 eingebaut. Vorrang 

hatten hierbei die Abschlussjahrgänge 10. 

 Schnell gab es Probleme mit der Datenkapazität. 

 Lehrer mussten sich erst an das Medium gewöhnen. 

 Schüler mussten teilweise unter verstärkter Anleitung eingeloggt werden. 

Die Eltern berichten von Problemen mit lo-net2 bei der Arbeit zu Hause: 

 Schwierigkeiten beim Einloggen, das Programm nicht durchblicken, falsche 

Seiten aufschlagen u.v.m. Vor allem die jüngeren Jahrgänge bräuchten hierbei 

Hilfe. 

Die Schulleitung fügt hinzu: 

 Erste Fehler wurden behoben. 

 Schüler werden im Präsentunterricht in der Schule im lo-net2 unterwiesen. 

Die Eltern und Schüler bekommen die Situation der Lehrer beschrieben. Einige 

Eltern wussten nur wenig über den aktuellen Einsatz der Lehrer in der Schule und 

zuhause im lonet2. Nach einer intensiven Diskussion stellten alle Seiten fest: „Wir 

sind auf dem richtigen Weg. 

Herr Zaunbrecher stellte eine verbesserte Version von lo-net2 vor, welche viele der 

obigen Probleme beheben würde: wwschool. (Vorteile siehe Anlage) 

Hierfür müsste der Schüleranteil des Mediengeldes von 2,50 € auf 5,00 € erhöht 

werden. Die Abstimmung zu diesem Antrag wurde einstimmig genehmigt. 



 

TOP 3: Eigenanteil 

Herr Zaunbrecher stellt den Eigenanteil der Bücherkosten für das kommende 

Schuljahrvor. (Siehe Anlage) 

Der Antrag auf Genehmigung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 4: Terminplanung: 

Herr Zaunbrecher stellt die von der Lehrerkonferenz bevorzugte Terminierung 

der beweglichen Feiertage vor. Siehe Anlage. 

Der Antrag zur Terminierung wurde einstimmig angenommen. 

TOP 5: Neue APO S I: 

 Das neue Fach Wirtschaft soll an unserer Schule zukünftig in der Jgst. 6 

unterrichtet werden. Siehe Anlage. Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

 Das Fach Informatik wird ebenfalls in der Jgst. 6 unterrichtet. Siehe 

Anlage. Antrag einstimmig angenommen. 

 Französisch muss in der Jgst. 7 unterrichtet werden. Es gibt kein 

Französisch in Jgst. 6 mehr. Siehe Anlage. 

TOP 6: Verschiedenes 

Herr Zaunbrecher berichtet über den geplanten Schulanbau Ende 2023. 

Weiter berichtet er über die Erweiterung des Schulhofes und den Abriss der 

Baracken Ende 2020. 

 

 


